



三小だより

令和5年度 三ヶ所小学校通信

No.25

令和5年
12月20日(水)
文責：古賀正洋

2学期が終わりました

～頑張りに拍手・支えに感謝～

まだ夏真っ盛りだった8月25日に始まった2学期も、終業の日を迎えました。運動会やオープンスクール、ふれあい広場や持久走大会、もちつき集会など、たくさんの行事を含む2学期でしたが、子どもたちは本当によく頑張っており、確実に成長しました。今日持ち帰る「あゆみ」をご覧ください、子どもたちのがんばりを、ご家庭でも褒めてあげてください。

今日の終業式では、子どもたち一人一人の頑張りを労うとともに、その頑張りを支えてくれた多くの人々への感謝の気持ちを忘れないで欲しいという話をしました。

明日からは、冬休みに入ります。

子どもたちに、何が楽しみかを聞くと、一番多い答えは、はもちろん「お年玉」

でしたが、「(他所にいる)兄弟が帰ってくること」とか「親との時間を過ごすこと」など、家族と一緒に過ごせることを楽しみにしている子たちも多いようです。

夏休み同様に、学校ではできない様々な体験をして、より一層たくましくなってほしいと思います。冬休みは特に“年中行事”と呼ばれる、この時期ならではの行事がたくさんあります。それぞれのご家庭ならではの「年末・年始」の迎え方を味わわせてあげてください。

明日から冬休みです

これだけは気を付けて

20日間の長い冬休みです。以下の点には十分に気を付けるよう、ご家庭でもご指導をお願いします。

- 『車』…帰省客等も多い時期です。“止まってくれるはず”が通用しないことも！
- 『人』…人の出入りも多くなります。不審な人には十分気を付けましょう。
- 『お金』…子どもが一番お金を持つ時期です。貸し借りなどもトラブルのもとですね。
- 『火』…寒さが厳しい時期です。子どもだけの火の取り扱いが怖いですね。
- 『時』…日没が早い時期です。夕方の帰宅時間は親子でしっかりご相談を。

併せて、五ヶ瀬町全体で取り組んでいる点についてもご配慮ください。

☆「朝大豆」

大豆に含まれる「トリプトファン」が、ご飯などの炭水化物と一緒にすることで、やる気ホルモン「セロトニン」が合成されます。活力ある生活に繋がりますね。

☆「メディアコントロール」

ゲームやテレビも楽しいのですが、メディア漬けにならないように、読書や運動、家族での団らんなども、生活の中に位置づけられるといいですね。

令和5年中の学校だよりは、今号が最終となります。

保護者の皆様、地域の皆様には、三ヶ所小学校のために、そして三ヶ所小学校に通う子どもたちのために、物心両面から、多大なご支援・ご協力を賜りました。心より御礼申し上げます。



どうぞ心身ともに健やかに過ごしいただき、良い新年をお迎えください。来る令和6年も、皆様にとって良いお年となりますよう、職員一同心よりお祈りいたします。

令和6年もどうぞよろしくお祈りいたします。

三ヶ所小学校 校長：古賀正洋 職員一同

